

Unsere Mädchen gewinnen den Landesmeistertitel im Schulschach

03.04.2025 | 21:29 von L. Feldhaus

In diesem Jahr haben wir wieder mit zwei Mannschaften an der NRW-Meisterschaft im Schulschach in den Zentralhallen in Hamm teilgenommen. In der Wertungsklasse „Grundschule“ spielten Faeq Abdur Rahman und Rojvan Shikhou (beide 4a) zusammen mit Noah Badowski, Luca Janek Pytlak, Jannis Lorch und Carl-Eduard Breuer (alle 3d). In der Wertungsklasse „Grundschule Mädchen“ trat Adela Murrau (Verbandsmeisterin in der U10w, 2c), zusammen mit Zoe Wurzbacher und Lina Urh (beide 3d) sowie Haadiyah Rahman (1d), Emily Plog (3d) und Emily Habersaat (2a) an. Da die Nachfrage nach Schach-AGs nicht nur an unserer Schule stetig steigt, gab es bei dem traditionell riesigen Event in Hamm in diesem Jahr mit 272 Mannschaften und knapp 1200 Kindern wieder einen neuen Teilnehmerrekord. Einmal dort dabei zu sein ist für die Kinder schon ein Erlebnis. Doch unsere Kinder wollten mehr.

Von Anfang an lief es für unsere Mädchen und Jungen gut und sie spielten sich an die obersten Tische ihrer Wertungsklassen hoch. Nach der 5. von sieben Runden Schnellschach (Bedenkzeit 13+2) standen unsere Jungen auf dem 2. Platz von 55 Mannschaften. Leider rutschte das Team gegen starke Gegner am Ende des Tages noch auf Platz 12 ab. Den Mädchen gelang es, sich bis zur 6. Runde einen kleinen Punktevorsprung vor den anderen 27 Mädchenmannschaften zu erspielen, so dass sie als Vizemeisterinnen des letzten Jahres den anvisierten Turniersieg in der letzten Runde ruhig ins Ziel bringen konnten und dafür mit einem großen Pokal sowie der Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft am 15.-18. Juni 2025 in Osnabrück belohnt wurden. Für ihre herausragenden Einzelleistungen, die maßgeblich zum Turniersieg der Mannschaft beitrugen, wurden Adela mit 6,5 aus 7 Punkten (zweitbestes Brett 1), Zoe mit 6 aus 7 Punkten (bestes Brett 2) und Haadiyah mit 7 aus 7 Punkten (bestes Brett 4) mit einer Medaille geehrt

•















